

名古屋市公会堂 クラシック廣間 Vol.4

## ハープ&フルートの優雅な調べ

### 事業レポート

9月26日(土)、名古屋市公会堂4回目となるロビーコンサートを開催しました。当日の会場の様子をご報告します。前回までのレポートもあわせてお読みください。



9月も下旬になり、秋の色を濃く感じるようになってきました。「芸術の秋」を迎え、今回のロビーコンサートは、普段あまり間近に見る機会の少ないハープが初登場。ハープとフルートのデュオは珍しいため、期待してご来館されたお客さまも少なくありません。今回、美しい音色を奏でてくれるのは、小川真騎子さん(ハープ)、大竹由夏さん(フルート)のお2人です。

「愛の挨拶」から始まり、秋の代表曲「赤とんぼ」などクラシックからポップスまで幅広いジャンルを披露。それぞれにソロ曲を用意し、また楽器の解説を交えて演奏されました。ハープの繊細で奥深い音色と、フルートの柔らかく豊かな響きが織り成す心地よいハーモニーが趣ある空間に広がり、会場の皆さんもうっとりとして聴き入っていました。





以下にアンケートにお寄せいただいた当日のお客さま方の感想をご紹介します。

■目の前で生演奏が聴けて、演奏者の息使いや指使いが伝わりよかったです。ハープのアレンジもすばらしかったです。

■こんなすごいコンサートをやっていたなんて…もっと早く知りたかった。大いに満足です。次回も楽しみにしています。本当にありがとうございました。

■時間を忘れてしまうほど良かったです。また来たいです。

■音楽はとても好きなので、今回、とても繊細な音を出し心に響きを感じ、フルート、ハープ共々美しいハーモニーで、心の栄養をもらった感じでした。素晴らしかったです。

■とてもすばらしい演奏でした！ありがとうございました。小川さんのハープの音色が大好きです。

■ハープ、フルートを身近で聴くことが出来大変うれしかった。すばらしい演奏ありがとうございました。



■素敵な温かい演奏を聴かせて頂きありがとうございました。午後のひととき、楽しい時間を過ごさせていただきました。ロビーの利用は、とても良いと思います。気軽に入れます。

■また、こういったコンサートを楽しみにしています。ありがとうございました。

■公会堂はレトロ建築としてとても魅力があるので、もっと回数多く、参加できるイベントがあるといいですね！

ロビーコンサートの魅力はクラシックファンだけでなくどなたでも気軽に聴けること。また舞台との距離が近く、演奏者自身による曲目解説などのトークもあり、演奏家により身近に感じることができます。

次回開催は12月19日(土)開催予定です。是非お越しくださいませ！